
                                                     Протокол №1 

заседания Управляющего Совета МАОУ гимназии №40 

от 06.09.2024  года 

Присутствуют: 19 человек                           Отсутствуют: 2 

 

                         Повестка дня: 
1. Отчет о развитии образования  в МАОУ гимназии №40  в 2023-24 учебном 

году  . 

2. Утверждение плана работы. 

3. Распределение обязанностей. 

4. Об организации охраны. 

5. Об организации  питания учащихся.  

6. О вакцинации против гриппа 

7. Об организации учебно- воспитательного процесса в соответствии с 

требованиями Роспотребнадзора, О профилактических мероприятиях. 

8. О рабочей программе воспитания МАОУ гимназии №40 

9. О работе с электронным журналом, ВПР 

 

               По первому вопросу слушали  директора гимназии Кузьмину Г.Н. 

Она предоставила отчет о развитии образования, о модернизации 

образования за 2023-2024 учебный год в цифрах и фактах. 

Решили единогласно: признать работу гимназии удовлетворительной. 

 

               По второму вопросу слушали  председателя Управляющего Совета 

Моисееву И.В.  Она предложила на обсуждение план работы управляющего 

совета на 2024-25 учебный год. 

Решили единогласно: 

Утвердить план работы на учебный год. 

            

             По третьему вопросу слушали директора гимназии  Кузьмину Г.Н. 

Она предложила распределить обязанности  среди членов управляющего 

совета на 2024-25 учебный год  

Решили единогласно: 

Утвердить распределение обязанностей на 2024-25 учебный год. 

             

            По четвертому вопросу слушали Крутикова И.Л.  Он рассказал об 

организации охраны в гимназии. О безопасности учащихся, о профилактике 

травматизма. 

Решили единогласно: признать работу по данному вопросу 

удовлетворительной. 

 

           По пятому вопросу слушали Панара А.И.  Она рассказала об 

организации питания в столовой, об организации льготного питании, о 

документах, которые необходимо предоставить. 



Решили единогласно: признать организацию питания учащихся 

удовлетворительной.  Организовать регулярную работу родительского 

контроля. 

           По шестому вопросу слушали Панара А.И.   Она рассказала о работе 

гимназии по вопросу вакцинации против гриппа. 

Решили единогласно: принять данную информацию к сведению. 

 

           По седьмому вопросу слушали Панара А.И.  Она познакомила 

присутствующих с планом работы гимназии №40 в соответствии с 

требованиями Роспотребнадзора.  Об организации и проведении 

профилактических мероприятий.   

Решили единогласно: признать работу гимназии удовлетворительной. 

          По восьмому  вопросу слушали Панара А.И. 

Она рассказала о рабочей Программе воспитания. Об организации работы в 

соответствии с модулями, о плане мероприятий. 

 Решили единогласно: принять данную информацию к сведению. 

          По девятому вопросу слушали Полякову Ю.В. Она рассказала о работе 

с электронным журналом.  О проведении ВПР для учащихся. 

Решили единогласно: принять данную информацию к сведению. 

 

 

Председатель Управляющего Совета                           Моисеева И.В. 

Секретарь Управляющего Совета                                 Панара А.И. 
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